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ORDINE DEL GIORNO: 145 del 30/07/2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9,15                                 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,15 9,55     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,15 9,55     

Caputo                  Valentina Presente 9,15 9,55     

Chinnici                Valentina 

 

Assente Assente Assente     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 9,30 9,55     

 

SINTESI VERBALE 

 

Il Presidente alle ore 9,15 constato il quorum, apre i lavori con il punto posto all’O.d.g. riguardante 

l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti. 

Il Presidente pertanto dispone la lettura del verbale n. 149 del 6 agosto u.s., il quale posto in 

votazione viene approvato all’unanimità dei presenti; 

il Cons. Cesare Mattaliano, informa i colleghi che i Campionati Regionali di atletica leggera sono 

stati dirottati nella città di Enna a causa criticità addotte all’Impianto  dello Stadio delle Palme, 

criticità che egli stesso ha potuto rilevare durante  una sua visita all’impianto, ovvero la pista è 

piena di buche e non esiste più il prato, in poche parole l’Impianto è in un stato di abbandono. 

Pertanto alla luce di ciò, dopo averne ampiamente discusso la Commissione stabilisce di effettuare 

un sopralluogo presso l’impianto  g. 29 p.v. alle ore 9,00. 

I lavori procedono e il Presidente invita i colleghi consiglieri a riprendere in discussione il punto 

posto all’O.d.g riguardante il “Regolamento Impianti Sportivi Comunali”. 

La Commissione pertanto dopo avere accentrato il dibattito soprattutto su ciò che riguarda l’utilizzo 

e la gestione delle “palestre scolastiche”. 

La Commissione si sofferma altresì a riesaminare il form on line, (che era stato già 

precedentemente  predisposto al fine di agevolare il lavoro delle scuole) da inviare ad ogni singolo 

Dirigente Scolastico allo scopo di capire: a) se per svolgere le attività motorie scolastiche viene 

utilizzata una palestra scolastica in dotazione dell’Istituto; b) se la palestra è all’interno 

dell’Istituto; c) se la palestra ha un accesso autonomo; d); se è dotata di sistema di video 

sorveglianza; e) se è agibile; f) se in orario extracurriculare la palestra viene fruita da enti e/o da 

associazioni.  

La Commissione ritiene infatti che conoscere tali dati, possano essere utili al fine del redigendo 

Regolamento su citato. 

La Cons.ra Rosalia Lo Monaco  mette in risalto le problematiche legate soprattutto all’aspetto della 
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pulizia e della sicurezza delle suddette palestre. Durante il dibattito viene  sottolineata la necessità 

di trovare una soluzione per sollevare dalle suddette responsabilità il Dirigente Scolastico. 

La Cons.ra Valentina Caputo chiama l’attenzione su ciò che riguarda in un certo senso la  

decisionalità del Dirigente Scolastico rispetto  all’utilizzo della palestra scolastica e  la concessione 

alla disponibilità della palestra stessa a terzi rispetto all’utenza scolastica. a tal proposito legge il 

punto 1 dell’Art. 21 del proposto Regolamento Impianti sportivi comunali. 

Dal Confronto che segue emerge la proposta del Cons. Cesare Mattaliano di incontrare per i primi 

di settembre l’Ass.ra Marano  dell’ Area scuola e la Capo Area d.ssa Fiasconaro, unitamente al 

Dirigente del Settore Patrimonio dott. Domenico Verona. 

Prima che vengano conclusi i lavori, il Presidente legge una mail inviata dall’Associazione 

ComPA, riguardo ai “Luoghi del cuore” e in particolare il “parco Tindari”, che invita a votare sul 

Link  per la salvaguardia e la difesa del suddetto Parco.  

Alle ore 9,55 il Presidente Francesco Bertolino, in vista della convocazione di Consiglio prevista 

per le ore 10,00 dischiara chiusa la seduta. 

 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 9,55 

 

 

      La Segretaria                                   Il  Presidente 

              Marilena Manduci                       Francesco Bertolino 

 

              

                                                                                                                      


